
KYOTO
PALACEPALACE
KYOTO
The service club of the YMCA Affiliated with the
international association of Y’s Men’s clubs
“To acknowledge the duty that accompanies every right”

THE Y 'S  MEN'S  CLUB OF

会 長
副 会 長
副 会 長
書 記
書 記
会 計
会 計

ht tps:/ /kyoto-pa lace .net
Bu l le t in  2024 .0 1 .0 1発行
第53巻  第7号  通巻6 15号
CHARTERED 197 1

今月の聖句

例 会 出 席 ニコニコ / ファンド
ニコニコ12月第一例会
ニコニコ12月第二例会

累計
ファンド収益

累計
電気ファンド12月

累計

5,000円
0円

127,000円
813,384円
818,789円
2,935円
20,760円

61名
1名
2名
2名
0名
44名
72.1%

12月第一例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

12月第二例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

  36名
  16名
  27名
  1名
  0名
 0名

  37名
  0名
  0名
  4名
 0名
  1名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数
月間MU総数
月間出席者数
月間出席率

市橋 清太郎（京都ウエスト）

京都部国際・交流事業主査

安 原 弘 治
大野バージニア
服 部 洋 典
小 林 千 春
橋 本 尚 史
爲 國 光 俊
米 増 貴 雄

京都パレスワイズメンズクラブ会長
安原 弘治
「継続的な発信」
   "continue to ask"

「やるからには楽しもう」

京都部部長〔DG〕
武村 松一 (京都ウイング)
「仲間を増やそう」
   "Make more friends"

「輝かそう、あなたの光を」
    "Let your Light Shine"

「良いコミュニケーションは、
    全ての協力関係の基礎である」
    "Good Communication Is the
    Cornerstone for All
    Cooperation"

国際会長〔ＩＰ〕
Ulrik Lauridsen  (Denmark)

「変革のための光となろう」
    "Be the light for change"

「親睦を通じて輝き、力を得よう」
    "Shine and empower through
     fellowship"

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
利根川 恵子 （東日本区 川越）

「未来に灯そう（ともそう）
                                 希望の光り」
    "Let’s illuminate the light of
     hope for the future"

「互いに認め合おう 世界の友と」
    "Let’s recognize each other
     with our friends from all
     over the world"

西日本区理事〔RD〕
深谷 聡 （名古屋）
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京都ウエストクラブの牧野万里子ワイズが鬼籍に入られました。パレスメンバーにとって
牧野ワイズは近しい存在で、特に最近ではラオス事業に積極的に関与頂きました。パレス
にとって身近だった現役主任の牧野ワイズの死を悼み、追悼文を掲載します。

牧野 万里子
国際・交流事業主任を偲ぶ

西日本区強調月間　　EF
国際協会の―員として、ＥＦの理解を深めましよう。記念日、記念すべき出来事、
またはクラブの周年記念などに合わせて、積極的に献金しましよう。

哀歌 3章22節～23節
主の慈しみは決して絶えない。
主の憐れみは決して尽きない。
それは朝ごとに新たになる。

故牧野万里子国際・交流事業主任（京都ウエスト）
小田哲也国際・交流事業主任（福岡中央）

　12月初旬、突然の訃報が飛び込んできました。死はいつか誰にでも訪れるものですが、ほ
んの10日前まで元気だった、お歳もまだ62歳、しかも現役主任として各地の部会を飛び回っ
ておられた牧野万里子さんがお亡くなりになられたことは本当に驚きと衝撃でした。今期は牧
野さんが西日本区主任に就任されることが決まってから武村京都部部長から「主査と同じクラ
ブだとやりやすいでしょ」と京都ウエストに主査輩出のご依頼がありました。ですので僕が今、
主査をやっているのも牧野さんのご縁のおかげです。
　牧野さんは僕より1年程前にワイズに入会され、彼女がクラブ会長のときに書記を務めるな
ど20年以上のお付き合いでした。会長を務めた後、京都部地域奉仕事業主査、国際・交流事
業主査を歴任され、またYMCAボランティアビューローでも活動されていて、ワイズ・
YMCAが大好きな方でした。
　彼女と京都パレスさんとの繋がりを思い出すと昔はよく「大野さん、ダンディーやわ、かっ
こいいわ」としょっちゅう言っておられたのは有名な話です。また僕と彼女が国際・交流の上司・
部下の関係なら、さらにその上長はアジア・太平洋エリアSTEP・iGo事業主任の森田美都子
さんです。彼女が京都部国際・交流の主査のときにも既に森田さんがそのお役職に就かれてい
ましたので、事業についていろいろご指導を頂いたことだと思います。また他ならぬ大野嘉宏
さんが中心になり活動されている「ラオスにYMCAを！有志の会」でも率先して有志の会に
入り主任の仕事がありながらも熱心に取り組まれていました。彼女にとって憧れの大野さんと
一緒に取り組める事業とあってさぞかし張り切っていたでしょうし、ラオスにYMCAホテル
専門学校が建つのを見ることなくこの世を去ってしまったことは心残りであろうとお察ししま
す。故人のご冥福を祈りつつ、ワイズ・YMCAの繁栄に尽力することが僕たちにできる供養
かと思っています。



　堀 靖之

第1243回　通常例会　　　　　　　       2023/ 1 2/ 13wed.　ホテルオークラ京都 　藤松 幸一

第1244回　クリスマス例会　　　　　　2023/ 1 2/ 23sat.　ホテルオークラ京都1 2月  第二例会1 2月  第二例会

1 2月  第一例会1 2月  第一例会

　80名を超えるメンバー、メネット、コメットが集まり楽しいクリスマス例会が緊張気
味の安原会長の挨拶と共に始まりました。サンタとトナカイのプレゼントはやっぱり暗
い方が良いかも？アトラクションは松田聖子さん？のディナーショー。吉岡メネットの
松田聖子のモノマネは良かったです。毎年何かしら当たっていた、ドアプライズ。今年
は何も当たりませんでした、残念です。来年は何か当たるように期待しています。ＤＢＣ
を結んでいる札幌クラブ訪問の5万円補助は何と大野さんが！凄い引きの強さ！みんな
で札幌クラブを盛り上げに行きましょう！最後はみんなでホワイトクリスマスを合唱し
て集合写真をとりました。
　来年は今年よりもさらにメンバーを増やして楽しいクリスマス例会ができますように。
良いお年を、メリークリスマス！

子供ドアプラ参加者全員での集合写真

　年内最後の通常例会、入会から間もないですが、ドライバー委員会に配属された安田光一ワ
イズが初の司会進行を務めてくださいました。入会早々いきなり司会と思われる方も多いかと
思いますが、クラブに慣れるなら何事も早く経験される事が近道かと思います。最近ご入会に
なられた方は、後に各委員会に配属されると思います。是非とも積極的にさまざまな事業にご
参加、また何らかの役割に関わってくださいませ。そして4名のゲストをお迎えしていつもの
ように例会が始まりました。
　先日、悲しいお知らせがありました。京都ウエストクラブで現西日本区国際交流事業主任を
お務めくださいました牧野万里子ワイズがご逝去されました。例会のお時間を頂きメンバー全
員で黙祷を捧げそれぞれの想いが届いたことを願います。個人的には京都部でご一緒し西日本
区でもお会いする機会が多かったので、本当にお世話になり可愛がって頂きました。悲しく今
でも信じられません。またラオス有志の会にもご参加くださり、パレスクラブも大変お世話に
なっておりました。改めてここに生前のご厚誼に深謝し謹んでお悔やみ申し上げます。
　さて今回のゲストスピーカーは京都トゥービークラブ
在籍で大正大学客員教授の村山祥栄様にご講演いただき
ました。京都の現状と今後起こりうる事、また課題もわ
かりやすく、大変熱のこもったお話をして頂き感銘を受
けました。人手不足に関する話は、すでに私の業種がま
ともに影響を受けている状況で対策するにも頭が痛い問
題です。皆様の環境も様々とは思いますが、今後を考え
させられるよい機会になったのではないでしょうか。

ワイズソング斉唱

 安原会長から村山祥栄氏へバナー贈呈

子供たちのキャンドルサービス

サンタさんから子供たちへのプレゼント

メネット・コメットも沢山参加してくれましたきよしこの夜を斉唱しました

12月のHAメンバー



　「ラオスにYMCAを！有志の会」主催のイベントが開催されました。まずは8
日に「進捗報告兼忘年会」。この日はワイズメンだけでなく、大野名誉領事を支
える「関西ラオス友好協会」の方々やラオス留学生も含めて70名超が集まり、
東京からラオス特命全権大使フォンサムット・アンラワン閣下をお迎えしてご講
演頂きました。もはやパレスクラブの周年プロジェクトの域を越え、国家間事業
の様相を呈していることに驚きと感動を覚えました。さらに大野名誉領事から学
校建設に向けた準備状況の報告、新山元理事による乾杯と進み、その後はラオス
大使も親しくメンバーと懇談して頂く中、深谷理事、鵜丹谷次期理事、武村部長
をはじめ多くのワイズメンが親交を深める大忘年会となりました。
　翌9日には京都信用金庫本店にて、日老合作映画「竜の奇跡」上映会を実施し
ました。会場設営を行う予定で9:30に会場入りしたのですが、京都信用金庫さ
んにより全ての設営が完了しており、会場提供・設営・撤収に至るまで大変ご協
力いただきました。京信さんには心より御礼を申し上げます。上映会の方は、チ
ケットの前売りが約700枚と定員数を上回り、当日の座席の心配をする嬉しい悲
鳴。ご配慮を頂いた方々が多く、第一部と第二部合わせて約150名の来場でした。
第一部上映後にはラオス大使からのご挨拶。また、この映画を制作された森卓プ
ロデューサーから映画制作の趣旨や裏話、大野名誉領事からはプロジェクトの意
義等をお話し頂き、来場者の方々からは大変良かったとの声を頂きました。
　最後になりましたが、このイベントの開催にあたり、有志の会メンバー・パレ
スメンバーには多大な協力を頂きました。皆様に心より感謝いたします。

　1月は、「EF」(Endowment Fund)強調月間です。
　EFは1955年にワイズの事業の発展のために設立された国際信託基金で、国際協会の財政
的安定とワイズダム発展を目的としており、５名の資産管理委員によって管理・運営され、
最も堅実な基金運営から得られる収益のみが使用されています。原資は、会員やクラブから
の寄付等で、120スイスフラン以上の献金をすると国際本部事務所にあるGOLDEN BOOK
に名前等が記載されます。使途は、運用益を原資としたSDS（特別発展支援金）、次期区理
事サミット、運営費などです。我々の組織が活動するための基金です。皆様からの献金、お
待ちしております。

三役主催忘年会三役主催忘年会 2023/ 1 2/ 29fri.　和鉄板ぞろんぱ　柳馬場六角店　　　橋本 尚史

安原会長の開会挨拶 谷口次期会長による乾杯

ラオスにYMCAを！有志の会進捗報告 兼 忘年会 および 映画上映会ラオスにYMCAを！有志の会進捗報告 兼 忘年会 および 映画上映会

　年内最終行事である三役主催忘年会。
　安原会長の半期を終えての挨拶、次期会長の谷
口ワイズの乾杯でスタート。食事が終盤に差し掛
かった雰囲気を感じ取ると、皆さんの席移動が一
斉に始まり出しました。例会等の整然としたパレ
スも素晴らしいと思いますが、飲食を共にして笑
顔で談笑されている光景をみて、この家族の様な
パレスの雰囲気に惹かれ入会を決意したのを思い
出しました。会歴が浅い中での三役ですので、あっ
という間の上半期でしたが、次期・今後の事も踏
まえ、残りの半期を確りと努め、良い経験にした
いと思います。

2023/ 12/ 08fri. 09sat.　  WithYou / 京都信用金庫本店京信ホール　　　山本 一博

強調月間「EF」について

強 調 月 間 特 集

ラオス特命全権大使と

上映の様子

川田 拓志



京都パレスワイズメンズクラブ　第53期　広報事業委員会 委員長　豊嶋磨生子　副委員長　後藤有志
委　員　石原正也　隠塚功　倉貫彰子　田中一馬
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12月役員会議事録 01今後の予定

Column

私は30年前、ゲスト演奏者としてクリスマス例会に参加し、翌年1月に入会したことを思い
出します。入会した当時、仕事の都合上PM７時という時間に例会出席は不可能。先輩から
は「遅れるくらいなら、休め！」。悔しい思いをしました。確かに当然です。みんなで決めた
時間に集まって例会をする。それぞれがそれに合わせて仕事の段取りを組む。解ってはいま
したが当時の私にとっては難しいことでした。そこで思いついたのが、日曜は仕事、水曜日
を定休日にするアイデアです。結果、遅刻することなく胸を張って例会に出席することが出
来る様になりました。また事業展開も効率よくなりました。

　「あなたは一人ではない、神様が寄り添っていただいている」
京都に本格的な冬が訪れ、今にも雪が降りそうな寒さの中、恒例の市
民クリスマスが開催されました。
　コンサート最初はＹＭＣＡ三条保育園児によるクリスマス讃美歌、
子供たちのかわいい天使の歌声に癒されます。続いて京都大学交響楽
団員による管弦四重奏クリスマスコンサート、皆さんおなじみのクリ
スマスソングを軽快に且つ厳かに演奏いただき、クリスマス気分も盛
りあがってまいりました！
　冒頭の言葉は日本キリスト教団桂教会熊谷牧師によるメッセージ
「あなたがとても大切だよ」の一節になります。子供向けのお話しで
したが我々大人にとっても心にしみる内容で、世の中ともすれば孤独
になりがちですが人に寄り添い手を差し伸べる我々ワイズメンであり
たいと感じる時間を過ごしました。

今でも憶えているできごと
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岩滝 ジュビ
田中 一馬
櫻井 啓孝
後藤 有志

01- 10wed.

01- 10wed.

01- 24wed.

2023/ 1 2/ 22fri. ウィングス京都2階イベントホール　　 前川 健司

37期会長　川上孝司

January
HAPPY BiRTHDAY!

HAPPY ANNiVERSARY!

第１号議案　第54期三役の件【承認】
第２号議案　委員会配属の件【承認】
第３号議案　YMCA三条保育園 物品寄贈
　　　　　　サポートの件【承認】
第４号議案　2月第一例会（TOF例会）の件
　　　　　　【承認】

１月役員会

１月第一例会（新年例会）

１月第二例会（半期総会）

17
1 8
23
28

前川 健司
堤 雄次
小西 孝典
藤松 幸一
該当者なし

入会当初を振り返り

新たな出会い、お子様の豊かな成長を願ってプログラムを準備いたしました。

スキー / スイミング / 体操
ウインター＆スプリングプログラム

みつかる。つながる。よくなっていく。

募 集

https://sites.google.com/kyotoymca.org/2023ymcawinter?usp=sharing 
URLまたはQRコードを読み取ってご覧ください。

公　  式
サ イ ト

お問合せ 京都YMCAウエルネスセンター      
　075-255-4709

市民クリスマス・クリスマスコンサート市民クリスマス・クリスマスコンサート

京都大学交響楽団員による管弦四重奏

ＹＭＣＡ三条保育園児によるクリスマス讃美歌

40＋1記念誌より

現場仕事が忙しくて
なかなか例会に出席
出来ず辛かった頃


